

PRESSEINFORMATION

22. September 2023

Geschäftsführungswechsel bei der stjg

Clemens Kullmann wird am 1. Oktober 2023 neuer Geschäftsführer der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg). Er folgt auf Ingo-Felix Meier, der den Träger zum 31. Dezember 2023 verlässt. Mit der Wahl des studierten Sozialpädagogen Kullmann hat sich die stjg-Gesellschafterversammlung für eine interne Nachfolge entschieden.

Nach insgesamt elf Jahren bei der stjg, davon fünf als Geschäftsführer, widmet sich Ingo-Felix Meier künftig neuen Aufgaben. Auf den diplomierten Soziologen folgt Clemens Kullmann, der die stjg seit 2011 gut kennt. Er war zunächst pädagogischer Mitarbeiter im Kinder- und Jugendhaus Fasanenhof, ab 2014 dessen Leiter. Seit 2018 ist er Bereichsleiter der Offenen Kinder- und Jugendarbeit bei der stjg.

Die Wahl Kullmanns erfolgte durch das Gremium der stjg-Gesellschafter*innen, in deren Namen Stadtrat Vittorio Lazaridis betont: "Wir freuen uns sehr, mit Clemens Kullmann einen hochqualifizierten Nachfolger für Ingo-Felix Meier als Geschäftsführer gefunden zu haben. Wir haben in einem stark besetzten BewerberInnenfeld einen internen Kenner der stjg ausgewählt, der Expertise aus der Offenen Arbeit mitbringt und zugleich als Bereichsleitung Führungsqualität bewiesen hat. Durch sein Engagement für jugendkulturelle Veranstaltungen wie meinSchlossplatz oder Summer Vibes sind wichtige Orte in unserer Stadt für junge Menschen geöffnet und Begegnungen aller Generationen gefördert worden. Wir sind uns sicher, dass die stjg einen geeigneten, hoch motivierten und engagierten Geschäftsführer erhält."

Noch-Geschäftsführer Ingo-Felix Meier zeigt sich mit der Personalentscheidung der stjg-Gesellschafter sehr zufrieden: „Ich freue mich über diese Wahl. Die interne Besetzung spricht für Kontinuität, aus der stjg heraus und für eine erfolgreiche stjg. Sie zeigt, dass der Träger engagierte Führungskräfte hervorbringt, die mit der stjg eng verbunden sind und sich mit Herzblut für deren Geschicke einsetzen. Ich weiß unsere Organisation in guten Händen, das erleichtert mir den Abschied.“

Sein Nachfolger Clemens Kullmann setzt auf den besonderen „stjg-Spirit“, um anstehende Aufgaben gut zu meistern: „Der kreative und begeisterte alltägliche Einsatz für die Belange aller Besuchenden, den man an allen stjg Einsatzorten in der Stadt spürt, ist für unsere Organisation charakteristisch und gleichzeitig hoher Ansporn für mein eigenes Handeln, von nun an in der Rolle des Geschäftsführers. Mir ist wichtig, dass die stjg ihrem gesellschaftlichen Auftrag treu bleibt, wandlungsfähig ist und weiterhin nach innovativen Ansätzen in ihrer Arbeit strebt.“

Am 25. September wird Ingo-Felix Meier im Jugendhilfeausschuss der Stadt verabschiedet. Clemens Kullmann übernimmt die Geschäftsführung ab dem 1. Oktober 2023 und wird bis Ende des Jahres von Ingo-Felix Meier bei der Einarbeitung in das neue Amt begleitet.



Ingo-Felix Meier (re.) übergibt die Geschäftsführung der stjg am 1. Oktober 2023 an Clemens Kullmann (li.).
Foto: stjg/Sander Pitl